

Volksbank Schwaz unterstützt die Umweltinitiativen der der Volksschule Vomperbach

Die Volksschule Vomperbach hat im Rahmen der Dorferneuerung und Verschönerung eine Reihe von beachtenswerten Initiativen durchgeführt.

So wurden u.a. der gesamte Schulhof bepflanzt, ein Feucht-

biotop und ein Kinderspielplatz angelegt.

Die Volksbank Schwaz hat diese Aktivitäten unterstützt und an Bürgermeister Schallhart und Dir. Angerer eine namhafte Spende zur Anschaffung von Spielgeräten überreicht.



Von links: Bürgermeister Oswald Schallhart, Alfons Gartlacher, Marketingleiter der Volksbank Schwaz, Dir. Klaus Angerer.